

994 SSC realiza pláticas y acciones de seguridad en diferentes planteles escolares

Publicado el 15 Mayo 2019



Boletín

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Comunicado 994

- Se realizaron pláticas informativas en escuelas de nivel básico y labores de seguridad en inmediaciones de colegios de nivel bachillerato de la UNAM.

Personal de la Unidad de Seguridad Escolar de la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a cargo del maestro Jesús Orta Martínez, llevó a cabo diversas actividades de acercamiento con alumnos de primaria y secundaria y de seguridad en escuelas de nivel bachillerato.

En la Escuela Primaria “Patria Nueva”, ubicada en la esquina de las calles Puerto Salina Cruz y Ensenada, colonia Ampliación Casas Alemán, alcaldía Gustavo A Madero, los policías realizaron una plática sobre educación y seguridad vial, con el fin de fomentar dichos principios en los estudiantes, crear conciencia para reducir accidentes de tránsito y una cultura vial en los futuros automovilistas.

Para concientizar a padres de familia sobre la importancia de su presencia con sus hijos en la entrada y salida del plantel, los elementos de la SSC realizaron una plática de sensibilización y concientización para formar Brigadas de Seguridad con ellos, en la Escuela Primaria “José María Chávez Andrade”, localizada en la alcaldía Tlalpan, y donde participaron 100 padres de familia y cinco docentes

Por su parte, en la secundaria técnica número 14, en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez, se

platicó con 166 estudiantes y cuatro padres de familia sobre las sanciones que pueden ser acreedores cuando infrinjan algún artículo de la “Ley de Cultura Cívica”.

Asimismo 95 alumnos, cuatro padres de familia y tres maestros, de la escuela secundaria Diurna número 223, ubicada en la colonia Lomas Quebrada, alcaldía Magdalena Contreras, resultaron beneficiados con el dispositivo “Mochila Segura”, el cual tiene como objetivo salvaguardar la seguridad de la comunidad escolar para una buena convivencia dentro del plantel educativo, con el fin de evitar que se introduzca objetos no permitidos.

Con la finalidad de que alumnos sepan respetarse entre sí y haya equidad de género, el personal de la USE realizó una sesión informativa sobre la prevención de la violencia contra la mujer en instalaciones de la escuela secundaria número 154 “República de Cuba”, que se encuentran en la colonia Guadalupe Tlaltenco, alcaldía Tláhuac, en la que asistieron 78 personas.

Por otra parte, con el propósito de brindar seguridad y prevenir cualquier delitos, los elementos de la USE realizan acciones preventivas de vigilancia en las inmediaciones del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Sur y en la Escuela Nacional Preparatoria (ENP) número 7 de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en beneficio de más de 800 alumnos.

Con estas acciones, la SSC capitalina no sólo previene la comisión de delitos, sino también reconoce a sus elementos por su labor diaria e incansable en pro de la ciudadanía.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la **SSC capitalina**, por lo que, pone a sus órdenes el **911**, la aplicación para teléfonos inteligentes “**Mi Policía**” y el número **52089898**, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

ETIQUETAS

Seguridad y protección

Bienestar social

Capital Segura

COMPARTIR



IMPRIMR

